

## JFEシビル

### 施工子会社と連携深める

# システム建築開発強化

JFEシビル(本社=東京都台東区、藤井善英社長)は、子会社で建設業を手掛けるJFEコンフォーム(本社=川崎市川崎区、細谷田光社長)とシステム建築分野で連携を深める。JFEコンフォームは関東地区でのシステム建築の中核施工会社としての役割を果たし、今期売上高は55億円と前期比2割増を見込む。施工上の知見・経験をシステム建築商品に反映するなどできるため、JFEシビルの商品開発に役立てたい考えだ。

「両社の人事交流も深めていく。JFE」ことで、いろいろと工シフォームが実際にシ—夫することができるた

化の意図を話す。JFEコンフォームは、JFEシビルの子会社として、関東、東北エリアで、コンストラクション(設計・施工)とリフォーム(改修)を手掛けてい

る。施工段階での生の声を新商品開発につなげていくことで、施工

と商品開発両面での相乗効果を期待する。

JFEシビルのシステム建築メタルビルは、柱と杭を一体化した「いちいち基礎工法」など省力化につながる工法を提供している。

人手不足が顕在化して

いる建設業界において、注目が集まっている。その際に、実際に商品を使っている施工

サイドの意見を少しでも多く吸収することで、システム建築の商

品価値を高めていくことが、さらなるマーケットの開拓につながる。